



パラ・レガシー

藤田 学(自由民主党)

町田市バイオエネルギーセンターにおけるSDGs、1・共生社会の実現へのこれからの取組は。

高橋副市長 焼却熱を効率よく回収するとともに、バイオガス化によりごみの持つエネルギーを電気に変えることが出来る環境に優しい施設です。発電した電力はCO2排出量の少ない電力で、SDGs・カーボンニュートラルに

貢献するものと考えています。パラリンピックレガシーから取組は。

赤塚副市長 レガシーを今後も継承していくためパラ

スポーツの理解促進、普及啓発の取組を続けていきます。

教育長 オリリンピック・パラリンピック教育を引き続き

様々な形で実施し、次世代の子どもたちに引き継がれるよう

にしていきたい。



スケートボード中の様子



国際工芸美術館 計画は見直しを

新井よしなお(諸派)

町田市の方たちが出された要望書の内容も含め、計画を見直す可能性はあるか。

市長 幾つかの項目については、柔軟な対応をしております。

危険な道路遊びの周知については、教員の異動がある

市長 エレベーターは検討の余地があるか、検討させていただきます。

引き続き、校長会などを通して、学校での安全指導は共通認識を持つ

ますが、見直すとは一切申しあげておりません。もみじ園のデッキスロープは、在り方はもう1回考えたほうがいい



予園バスでの事故を防ぐための対策

矢口まゆ(諸派)

2年前の議会で、園バスの事故予防について取り上げ、アンケート調査を依頼した。アンケート結果の報告を、子ども生活部長 アンケ

は20年1月に市内の幼稚園に実施し、園バスは33園で運

行、アルコールチェックは17園、そのうち検知器を使っ

ていない園が1園ありました。

運転手の他に同乗者を設ける、運転手の健診受診と乗務前アルコール検知、バス

施錠時の車内確認や人数確認、運転手への小児救命の研修実

施などを徹底させるべき。

子ども生活部長 議員から提案のあった事項、特に乗降

車時の座席や人数確認など、子どもを乗車させる際を守る

べき事項について徹底するよう周知を行っていきます。

が起きないか危惧している。学校教育部長 偏見や差別意識の解消を図る教材などを活用し、児童生徒が自らを見

詰め直すきっかけとなるよう指導してまいります。

文化スポーツ振興部長 F

C町田ゼルビアの練習との兼ね合いも含め、運営協議会で検討することになっていま

す。新型コロナウイルス感

染症陽性と判断された児童・生徒やワクチン接種をしてい

ない児童・生徒に

実践事例を増やしていきます。

学校活動の考えは。学校教育部長 感染症予防を一層行いながら登校、対面

授業を行うことが必要と考

えています。その方針を基本とし、授業のオンライン対応も

実践事例を増やしていきます。



感染予防啓発 団地利便性向上

深沢ひろみ(保守の会)

新型コロナウイルス感染予防啓発の掲示をしないのは「市庁舎景観を損なう」という考え

市長 表示をしないで直接ご案内という考え方で、接客

コンセプトに沿ってやってい

るとご理解をいただきたい。

団地の利便性向上として「地域コミュニティバス・コンビニ出店等」という要

望があるが、市の対応は。

都市づくり部長 団地内の移動は、鶴川団地で電動カー

トを活用した買物支援の取組

また、山崎団地周辺でオンデマンド交通、Eーバスの実証

実験を行いました。コンビニ

は働きかけを行っていきたく

い。ワーゲンバス購入から

現在までの費用はいくらか。

財務部長 購入費は車検整

備費用を含め約390万円です。

これまでになかった維持管理

費用は、総額約42万円です。



都市計画/防災 デジタル

木目田英男(自由民主党)

町田市都市づくりのマスタープランの策定状況は。

赤塚副市長 町田市都市づくりのマスタープランは、新

たな将来都市像・都市構造を設計し、都市計画、交通、住

まい、みどりの各分野につい

て、横断的に施策を展開して

いくことを目指しています。

現在の策定状況について、21

年8月16日に都市計画審議会

から答申をいただいたところ

で、先進的な取組であると高

い評価をいただいています。

防災分野のデジタル化

を進めて、避難所混雑状況を

発信する仕組みを作るべきだ

かどうか。

防災安全部長 IT技術を

活用した避難施設ごとの避難

者が数回リアルタイムに発信

することが出来る仕組みの構築

について、検討を始めたこと

です。運用開始は、23年度

当初までにはと考えています。



ブータン王国に寄贈された消防車



行政DXと住民サービスの影響

佐々木智子(自由民主党)

自治体のデジタル化によって、窓口業務の良さや市が管理する個人情報や情報セキュリティに影響はあるか。

政策経営部長 窓口におい

ては、デジタル技術を活用し

て業務効率化を進め、職員を

適切に配置することによって、

きめ細やかな対応に努めます。

都市整備担当部長 国から

依頼を受け、まずは点検箇所

の抽出を行っています。



町田市立学校の統廃合について

白川哲也(保守の会)

町田市立学校を統廃合するに至った経緯は。

学校教育部長 児童生徒推

計では、40年度の小中学生は

20年度と比較して約30%減少

と見込んでいます。また、高

度経済成長期に建築した校舎

の老朽化が課題となっていま

す。全学校施設維持には30

億5千万円、学校統合し

ても2243億8千万円が必

要と試算しています。限りあ

る財源を有効活用し、よりよ

い教育環境をつくるため、学

校統合は必要と考えています。

学校の建て替えには莫

大なお金がかかり、今の町田

市の財政状況ではすべての学

校の建て替えができない中で、

学校統廃合の必要性を市民に

どう周知していくのか。

学校教育部長 学校統合の



町田市独自の国際貢献を教育へ

渡辺徹太郎(自由民主党)

役目を終えた消防車を親日国であるブータン王国へ寄贈すべきと長年提言し、この度実現した。この特徴的な町田市の国際貢献を学校教育の場でも扱うべきと考えるが、

指導室長 ブータン王国に

ついて、小学校2校、中学校

2校が学んでいます。これら

の学校に、寄贈をきっかけに

した関わりについて紹介して

いきます。また、小学校第3、

4学年が社会科の副読本とし

て使用しています「わたした

ちの町田」に掲載することに

ついて、検討していきます。

市内全域の街路灯・公

園灯のLED化が完了したが、

電気料金は予定どおり、年間

1億5千万円削減されたか。

道路部長 街路灯の電気料

金は、19年度は2億3795

万8000円、20年度は、予

定どりの電気料金の削減効

果が得られたと思っています。

果が得られたと思っています。